Der mennte nun, ein Tanzchen in Ehrent Fann niemand verwehren. Wenn es ben dem Tanzen sonst sein ehrbar zugie ge, so wäre es sehe gut; junge Leute müßten auch bisweilen ihre Lust und ihr Vergnügen haben. Mann könne auch ben dem Tanzen viel lernen; könne nämlich lernen sich in seiner Lustigkeit mäßigen. Man müsse sich nur nicht zu stark erhisen, und nicht gegen das Weibsvolk sich garstig betragen.

Das nahm ich nun zwischen bie Ohren, und habe in meinen Leben manchen sustigen Tanz mit gemacht, an den ich immer vier Wochen lang hers nach mit Vergnügen gedachte. Wenn andere von Verstande sich tranken, so nahm ich mein Kannchen Vier zu mir, und behielt meine fünf Sinne; andere kanzten sich mannichmal um ihre Gesundheit, mir war der Tanz gesünder, als Arzenen; Späschen machte ich gern, aber dech konnte ich alle meine Späschen vor Gott und der vernünstigen Welt versentworten.

(Die Fortsetzung solgt kanftig.)

Xu69

#1

57

3

(0)

\$13

(6)

6

31

11

93

38

31

63